
端午节将至， 清香

四溢的端午香囊已经上

市。 各种色彩鲜艳、制

作精美、 样式新颖的香

囊， 营造出浓郁的节日

气息。 图为市民在挑选

端午香囊。

本报记者 杨 柳 摄

高考成绩6月25日零时公布

我市考生可通过4种渠道查询

本报讯（见习记者 高晶晶）据省招办

消息，

2013

年全省普通高考考生成绩将于

6

月

25

日零时公布， 考生可以通过网站、电

话、领成绩单、现场查询

4

种方式获知考试

成绩。同时，省招办今年不再下发高考试题

答案。

具体的分数查询方式为：

1.

网站免费查询。河南省教育厅网站

（

http://www.haedu.gov.cn

）、 河南省招生办

公室网站 （

http://www.heao.gov.cn

）、河南招

生考试信息网（

http://www.heao.com.cn

）、河

南省普通高校招生考生服务平台 （

http://

pzwb.heao.gov.cn

）。

2.

县（市、区）招办招生考试综合服务

大厅免费查询， 我市招办位于中山路和东

方红大道交叉口。

3.

发放高考成绩证书。 考生应在省辖

市、重点扩权县（市）招办规定的时间内，凭

准考证到报名站领取本人的高考成绩证书。

4.

声讯电话（

9601166

）查询。全省统一

号码，本地电话直接拨打，电信部门只收市

话费，免收信息费。

另外， 一些已在报名时填写手机号的

考生， 省招办将通过

10639639

公益性短信

平台发布相关信息。考生如对成绩有疑问，

可在规定的日期内到县（市、区）招办申请

成绩复核，并在规定时间内领取复核结果。

复核只检查是否漏评、 分数合计是否存在

差错，不复核评分宽严。

据省招办网站上信息， 省招办热线咨

询电话为

13733880505

，服务时间与网上咨

询时间相同，仅收取正常通信费用，无额外

收费。

市传统文化研究会节俭办年庆

本报讯（记者 赵雪峰）

6

月

9

日，是市传统文化研究

会成立一周年纪念日。在当日举行的研究会年庆座谈会上，

主持者明确声明不接受礼金、礼品，不邀请领导讲话，只请

来自市内外的会员讲收获、谈体会。会员们对这种节俭办年

庆的做法一致认同：“把勤俭节约这一中华民族的优秀传统

文化发扬光大，就应当从我们做起。 ”

平桥区首届民俗文化节今日开幕

本报讯（刘国启 杨传伟）

6

月

10

日，平桥区首届民俗

文化节在“中国休闲乡村”参选单位五里店街道办事处郝堂

村举行。 本届民俗文化节以“弘扬传统民俗文化，构建和谐

幸福平桥”为主题，活动持续

7

天。
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本报讯（记者 马保群）

6

月

8

日， 信阳市残疾人联

合会第三次代表大会隆重召

开。 市领导张春香、尹保斌、

包盛柏、 曹茂明以及省残联

副理事长黄建新出席会议。

大会听取和审议了市残

联第二届主席团工作报告，

选举产生了第三届主席团。

大会还推举产生了新一届执

行理事会理事长、副理事长、

理事和各专门协会主席、副

主席， 并推选了我市出席省

残联第六次代表大会代表和

省残联第六届主席团委员候

选人。

黄建新在讲话中代表省

残联向大会的召开表示祝

贺。他说，残疾人事业是崇高

的事业， 是中国特色社会主

义事业的重要组成部分。 多

年来，信阳市残联在市委、市

政府的正确领导和高度重视

下， 在社会各界的关心和支

持下， 残疾人事业得到长足

发展，残疾人康复、教育、就

业、 扶贫等方面都取得了显

著成绩， 残疾人生活水平和

质量明显改善， 平等参与社

会程度进一步提高， 促进了

经济社会全面发展。 希望各

级残联充分发挥党和政府联

系残疾人的桥梁和纽带作

用，不断加强组织建设、思想

建设、作风建设，维护好残疾

人的合法权益； 团结带动广

大残疾人发扬自尊、自信、自

强、自立的精神，积极引导残疾人参与中原经济区建

设，帮助他们实现人生价值；广泛争取社会各界的支

持和帮助，努力提高服务残疾人的能力和水平，全力

推动残疾人事业快速发展。

（下转第二版）

德行天下孝为先

近日， 笔者看息县电视新

闻时，频频看到这样的消息：“

6

月

6

日， 县第二人民医院的眼

科专家和医护人员来到谯楼街

办事处康乐敬老院和龙湖办事

处闫寨敬老院开展眼科义诊活

动”；“

6

月

7

日上午，县公安局

志愿者服务队深入夏庄镇敬老

院开展我们一起过端午节亲情

陪伴活动”等。一幅幅感人至深

的画面让人为之动情。

古人云：百善孝为先。端午

节临近， 为人子女的给父母送

上节日的礼物， 回父母身边坐

坐； 远离父母回乡不便的给父

母打个电话、问个祝福，应是举

手之劳， 也应该是每位做儿女

应尽的孝道。这种孝是小孝，人

人都能做到，也应该做到。古圣

先贤有云：“老吾老以

及人之老”，将对自己

父母的孝心普施他人

父母， 这样的孝是大

孝，也应大力提倡。息

县电视新闻报道的两

则消息， 正是践行大

孝的真实体现。

然而， 在市场经济高速发

展的今天， 也有个别人金钱利

益至上，将“孝”字抛到脑后，别

说孝敬他人父母， 对自己的亲

生父母也不尽赡养义务， 甚至

虐待老人， 这与中国优秀传统

文化是格格不入的。 人缺乏孝

心就丧失做人的根本。 党的十

八大提出了 “建设优秀传统文

化传承体系， 弘扬中华优秀传

统文化。”我们应以“孝”字为切

入点， 深入贯彻这一精神。 目

前， 息县开展的大力弘扬中华

优秀传统文化， 努力打造文明

道德示范县的教育活动已开花

结果，尊老敬老、拾金不昧、助

人为乐等事迹天天涌现。 我们

要从“孝”字入手，既孝敬自己

的父母， 又孝敬天下所有人的

父母，孝字为先，德行天下。

责 编：徐立明 审 读：黄晓丽 组版：夏 丹

乔新江会见孙文平一行

本报讯（记者 杨 柳）

6

月

9

日上午，市长乔新江亲切

会见深圳市手机行业协会执行会长孙文平一行， 双方就进

一步加强有关合作事宜进行了友好会谈。
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本报记者 王 博 方慧玲

羽 绒 世 界

———光山县官渡河产业集聚区速写

惟一与第一

惟一具有特殊性， 第一具有代表性。

这“两性”应该作为产业集聚区主导产业的

必要条件。不然的话，任何一项产业就不能

称之为“主”，也不可能发挥引导作用。

应当承认，能够入驻集聚区的产业，

或者是同行业的第一， 或者是辖区惟一

的产业。在产业集聚区的一片蓝天下，不

同产业享受着同样的政策滋润、 环境营

养和服务调谐，有利于产业的培育、竞争

和成长。 羽绒产业能够从光山县产业集

聚区脱颖而出绝非偶然。 该县羽绒产业

历经

30

多年的发展， 已经形成了原料、

加工、 销售、 技术培训和产品附加值的

“链条产业”， 不仅是河南惟一的羽绒服

装生产加工基地， 而且羽绒制品销售团

队也居全国第一。

可以说，产业集聚区选准了主导产业

既会有影响力，更会有辐射力。

采 访

札 记

□

本报记者 方慧玲 王 博

郭瑞民主持召开群众工作座谈会就积极践行党的群众路线听取意见和建议时强调

准确把握上级要求 及时了解群众需求 正确树立事业追求

要求无论在任何工作中，都要把人民的利益作为最高利益，讲效率，讲效益，讲效果

本报讯 （记者 胡瑜珊 卢小龙）

6

月

8

日上

午， 市委书记郭瑞民在浉河区东双河镇主持召开

群众工作座谈会，就积极践行党的群众路线，听取

意见和建议时强调，要准确把握上级要求，及时了

解群众需求，正确树立事业追求，真正实现好、维

护好、发展好最广大人民群众的根本利益。

市领导张春香、李长根、杨慧中、李水及市政

府党组成员、 市委群工部部长谢天学等出席座谈

会。

浉河区委书记邵春杰、 民权办事处红太阳社

区居委会主任周超琴、 湖东办事处三五八厂社区

居委会主任杨德祥、东双河镇党委书记方强、柳林

乡党委书记金伟、五星办事处党工委书记张晓帆、

湖东办事处党工委书记华运君、 游河乡高台村村

支书罗华明和吴家店镇昌湾村村支书李华国等先

后发言。 大家围绕做好新时期的群众工作谈做法、

谈体会，并提出意见和建议。

座谈中，郭瑞民边听边记，不时与大家亲切交

流。 他说，大家身处基层一线，了解具体情况多，感

受也多。 发言中，各自结合实际，谈得很好，提供了

许多第一手的材料。

就全面建设服务型党组织 ，积极践行党的群

众路线 ，郭瑞民强调 ，要准确把握上级要求 。 贯

彻落实党的路线 、 方针 、 政策和上级的决策部

署 ， 是各级党组织和每个共产党员最基本的职

责和任务 。 而要贯彻落实好 ，首先要学习好 、领

会好，准确把握精神实质和要求。 对上级的新精

神 、新要求 ，要加强学习 ，真正弄清讲的什么 ，知

道该做什么 ，明白怎么去做 。 不仅要理解 ，而且

要宣传 ；不仅要能说 ，而且要会做 ；不仅要遵循 ，

而且要探索 。 我们要增强自觉性 、主动性 ，争当

贯彻落实党的路线 、方针 、政策和上级决策部署

的模范。

要及时了解群众需求。 郭瑞民指出，全心全意

为人民服务是党的根本宗旨， 提供让群众满意的

服务就要紧贴实际需求。 我们必须在及时了解群

众需求上下功夫。 一要有正确的态度。 始终把人民

放在心中最高位置， 始终把维护好群众利益当做

我们一切工作的出发点和落脚点， 真正想群众之

所想，急群众之所急。 二要有畅通的渠道。 密切联

系群众，除了传统的方法，还应重视利用现代化的

技术手段，搭建新的干群沟通平台，方便群众表达

各种诉求。 广泛收集社情民意， 科学建立民生档

案。 三要有管用的机制。 明确任务，落实责任，加强

监督，把为人民服务落到实处。 以最快最好解决群

众反映的问题为目标，积极创新群众工作机制。 对

群众反映的每一个问题都必须认真对待， 不推不

拖，能够解决的问题立即办理，解决不了的问题逐

级上报。 不尽心不作为，轻者批评教育，重者问责

惩戒。

要正确树立事业追求。 郭瑞民强调，我们的事

业追求应当充分体现上级要求， 力求符合群众需

求。 每个党员干部特别是领导干部要时刻牢记党

和人民的重托，突出为民、务实、清廉的要求，多做

顺民意、解民忧、惠民生的实事，坚决反对有令不

行、有禁不止，坚决反对忽视群众、脱离群众。 无论

在任何工作中，都要把人民的利益作为最高利益，

讲效率 ，讲效益 ，讲效果 ，尽最大努力 ，让上级放

心，让群众满意。

郭瑞民要求， 各级党组织和政府要认真研究

新形势下群众工作的新情况、新问题，积极探索群

众工作的新思路、新方法，更好地坚持党的群众路

线， 团结带领全市人民为建设中国特色社会主义

伟大事业作出新的更大的贡献。

市委办、市委组织部负责同志参加座谈会。

□
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当本报清样今晨付梓印刷的

时候， 光山县今年出口德国的第

一批

3

万件羽绒服装已经飞越在

亚欧大陆上空……

能够走向世界的产品绝非一

般。 记者昨日在光山县东方心典

服饰有限公司见过那批服装 ：款

式新潮，手感柔和。 该公司拥有德

国裁床、日本缝机、加拿大吊挂系

统和研发中心，是全省唯一的“羽

绒服装生产加工基地”。

该公司是光山县官渡河产业

集聚区的羽绒企业之一。 集聚区

的光山羽绒服装产业园面积达

450

亩，拥有

10

个总投资超

20

亿

元的羽绒服装加工企业， 年产羽

绒服装超千万件———可谓是世界

的羽绒，羽绒的世界。

世界的羽绒让人大开眼界 。

该县是“华英鸭”和豫南麻鸭的养

殖基地之一， 年产鸭绒

7600

吨。

该县的羽绒产业发端于上世纪

80

年代初，其“金鸳鸯”品牌成为当

时中国羽绒服装十大名牌之一 ，

产品出口俄罗斯、欧洲、东南亚等

30

多个国家和地区。

羽绒的世界让人眼界大开。 光

绒服饰去年

8

月招商，当月投产，总

经理甘树山说到今年

4

月底接收

10

万多件订单后就饱和了。 该县像

这样的羽绒企业有

46

家。在富邦非

织造布公司看到， 从聚丙烯颗粒原

料到产出无纺布成品大约需要

30

分钟， 该县像这样的辅料经营门店

有

364

家。 在达尔美技校可以看到

师生设计的新款服装作品， 该县像

这样的裁剪培训班遍布城乡……

一场雨后， 官渡河的水位渐

涨。 集聚区的一则“上风上水”广

告恰似该县羽绒产业的写照 ：近

年来， 该县每年到全国各地现场

充绒达

7000

多户、从业人员

10

万

多人，遍布全国

2000

多个大中城

市，年产值达

50

亿元。 这，又是怎

样一个羽绒世界呢？

链接

>>

相关资料

光山县官渡河产业集聚区

位于光山县城南部，东至京九

铁路控制带，南至县城南环路以南

300

米， 西至县城西环路以西

640

米，北临小潢河，总规划面积

13.1

平方公里。

2008

年以来， 光山县

委、县政府举全县之力，聚全民之

智，建成了中心大道、工业大道、航

空大道等主干道路，形成了“四纵

三横”路网框架；供水、供电、供气、

通讯等基础设施日趋完善。

该集聚区以羽绒为主的服装

制品产业和以茶叶为主的农副产

品精深加工业作为主导产业 ，其

中以羽绒为主的服装制品业是集

聚区近期优先发展的主导产业 。

目前， 集聚区入驻企业

62

家，其

中“三上”企业

27

家。
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乔新江在检查我市安全生产工作时强调

始终坚持“四个严格” 坚决遏制重特大事故发生

本报讯（记者 杨 柳 ）

6

月

9

日 ，市长

乔新江在检查我市安全生产工作时强调，始

终坚持“四个严格”，严格教育，严格监管，严

格责任，严格追究，坚决遏制重特大事故发

生。

当日下午，市长乔新江、副市长包盛柏

带领市政府办、市安监局、市交通运输局、市

公安交警支队、市公安消防支队等部门负责

同志，深入市运输集团有限责任公司、信阳

工业城等重点领域检查指导安全生产工作。

在市运输集团有限责任公司，乔新江对

三品检查岗、候车室、检票口、出站口、车辆

GPS

监控室等进行逐一检查，详细了解车辆

发班、安检、售票、“三品”检查等情况。 乔新

江指出， 运输安全事关广大旅客出行安全，

容不得丝毫疏忽和懈怠。 必须高度重视，加

强监管，严禁超速超载，严禁疲劳驾驶，发现

问题严格追究， 切实提高行车安全系数，保

证上路车辆有良好车况， 确保旅客人身安

全。

在信阳工业城华隆矿产品有限公司，乔

新江深入企业车间， 详细检查企业安全投

入、生产设施运行状况和重大危险源及重点

部位监控管理情况。 乔新江强调，安全生产

是企业的生命线，要切实把安全生产工作放

在第一位，严格措施，常抓不懈，确保安全生

产形势持续稳定。

在随后召开的座谈会上， 乔新江要求，

一要进一步提高对安全生产工作极端重要

性的认识。 他说，安全生产无小事。 安全生产

直接关系一个地方和企业的发展与稳定，没有

安全就没有发展、没有效益、没有稳定。 各级

各部门要牢固树立安全发展、（下转第二版）

淮滨县开展抓干部作风建设促突出问题解决活动

本报讯（韩 浩 吴晓睿）近日，淮滨县决定利用半年时

间，在全县范围内集中开展“抓干部作风建设、促突出问题

解决”专项活动。该活动通过采取集中学习、自查自纠、扎实

整改、建章立制等措施，重点解决干部队伍中存在的思想学

习、工作作风等方面的突出问题，达到干部要学习、工作要

提效、部门要干事、党员干部要廉洁、执法执纪部门要查办

案件的“五要”目的。


